



## TROFEO RECTOR

# Seis universidades de la región recibirán más de 100.000 euros

ICAL / VALLADOLID

■ El Consejo de Gobierno de la Junta aprobó ayer subvenciones por valor de 100.800 euros a las cuatro universidades públicas de Castilla y León, a la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid y a la Universidad Pontificia de Salamanca para la celebración del Trofeo Rector en su edición de 2012. El Trofeo Rector es una competición deportiva que se desarrolla a lo largo del curso académico entre las universidades de Castilla y León en siete deportes de equipo: voleibol, baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol sala, fútbol 7 y rugby. La Consejería de Cultura y Turismo es la encargada de organizar la fase final del campeonato, por lo que previamente se realizan en el ámbito de cada una de las universidades pruebas internas en las que compiten alumnos de distintas facultades y escuelas y de las que salen los equipos campeones que representarán a las distintas universidades en la fase final. ■